
20181107 組織拡大行動 3 日目（第 103 回運輸の日） 

本日は、晴天！ 委員の間で 1 番人気(希望が多かった日）の 7 日、選ばれた 5＋1 人にて実施しました。 

午前中は、昨日同様にトラックはあるが皆さん睡眠中！空きスペースもチラホラ！ 

お昼近くには、満車状態でドライバーさんも食事タイムなのか？隣接のセブンイレブンに行かれる方が多い

時間帯、また、自分のトラックを磨いたり、天気が良いと人も活発になる。行動員も汗をかきながら動きま

わり『安全パンフ』を配布しました。 

施設入り口の緑地帯には、タバコやゴミのポイ捨てが目立ちます。後 5m 先にはゴミ箱や灰皿があるにも関

わらず、マナーの悪さを感じます。 

愛煙家の岸さんも、この様に呆れていました。 

できれば、緑地帯を花壇にすれば良いのか？どうしたらポイ捨てが無くなるのか？永遠のテーマになりそう

だ。 

 

本日の行動者 

小久保  誠 （日通湘南物流） 

岸      昇 （SSXU 京浜支部） 

鈴 木 隆 行（トナミ運輸） 

鈴 木 善 夫（ヤマト運輸 横浜） 

坂本 志津喜（日新） 

望 月 博 巳 (県連) 

  

 

組織拡大行動感想！ 

小久保：新しくなった東神トラステまえより 4、5

台の駐車スペースが増えたようですがいつも通り満

車状態です。数人のドライバーに聞きましたが食堂

とコンビニではどちらが良いか？「一長一短」との

事ですコンビニ飯は食べ飽きたけど他の物も購入で

きる、食堂は出来立ての温かいしライスの大盛りの

注文が出来るのでどちらも有ると良いとの事ですね。シャワーを浴びる為に風呂道具を持って歩いている人

が多かったですがシャワー設備は、男性用は 6 室あり利用しやすいかと思いますが女性用が 1 室では少なす

ぎ(angry)虎ガールの為にも 3 室は欲しいですね 。  

 

岸：しばらくぶりの東神トラックステーションでの組織拡大行動でした。施設の変わりようにびっくりしま

したが、ドライバーは、リーフレットを気持ち良く受け取り、気持ち良かったです。地面に吸殻やごみが捨

ててあるのでがっかりしました。花壇等できれば捨てないのかな？   

 

鈴木隆：11 月 7 日東神トラックターミナルで組織拡大統一行動を実施しました。 

色々なドライバーの方と話すなか、「ドライバーで今の仕事に満足していない」「小さい会社なので仕方ない

部分はあるがない」など意見を聞くことが出来た。 

大手も時間管理が難しいなか中小企業のドライバーは生活維持など問題が多いと考えさせられました。 

 

鈴木善：東神トラックステーションにて組織拡大行動を行いました。本日はリーフレット配布のみの行動で

した。午前中は思った以上に入れ替わりが多く配布が出来ましたが午後からはカーテンを閉めて寝ている方

が多く配布が捗りませんでした。この地道な活動が生かされる事を切に願います。 

 

阪本：東神 T.S リニューアルして初の統一行動でした。 

チラシの配布にはドライバーの皆さんに快く受け取っていただき、スムーズに行うことが出来ました。 

T.S 内は以前同様、宿泊のトラックも多かったが、併設するコンビニに立寄るトラックの出入りが増えた感

じがした。ゴミ箱は設置されているが今後、ポイ捨てが増えない事を願いたいです。 


